

**Zeitschrift:** Hochparterre : Zeitschrift für Architektur und Design  
**Herausgeber:** Hochparterre  
**Band:** 33 (2020)  
**Heft:** 12

## Titelseiten

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 12.05.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Architektur

## Jury



### Lilitt Bollinger

Die Architektin Lilitt Bollinger (50) gründete 2013 ihr eigenes Büro. Neben Gebäuden entwirft sie in ihrem Studio in Nuglar bei Basel auch Produkte. Letztes Jahr erhielt sie den Hasen in Gold für das Wohnatelierhaus Altes Weinlager in Nuglar.



### Roger Boltshauser

Seit 1996 führt Roger Boltshauser (56) ein Architekturbüro in Zürich. Er unterrichtete an verschiedenen Hochschulen, seit 2018 hat er eine Gastdozentur an der ETH Zürich. Seit 2018 ist er zudem Mitglied im Baukollegium der Stadt Zürich.



### Catherine Gay Menzel

2013 gründete Catherine Gay Menzel (46) mit Götz Menzel ein Architekturbüro in Monthey. Seit diesem Jahr ist sie Gastprofessorin an der EPFL. 2018 erhielt das Büro eine Anerkennung bei den «Besten», 2020 den Kulturpreis des Kantons Wallis.



### Hannes Zweifel

2012 gründete Hannes Zweifel (43) mit Sebastian Holzhausen ein Architekturbüro mit Sitz in Zürich und Bern. Seit 2014 ist er Mitglied im Fachausschuss Bau- und Aussenraumgestaltung in Burgdorf.



### Andres Herzog

Der Hochparterre-Redaktor Andres Herzog (36) leitete die Architekturjury zum vierten Mal. Er hat an der ETH Zürich Architektur studiert und ist seit 2019 Heftleiter von Hochparterre.